



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:54

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 10 de Noviembre de 2004.

Programas de Opinión de Radio

Emisora: **Corporación**

Programa: En Caliente

Conduce: Milo Gadea

Invitado: Leonel Téllez

Tema: Delitos Electorales

Leonel Téllez dió a conocer la denuncia que introdujo ante la fiscal específica electoral, para ampliar el expediente que ya tiene la Policía Nacional y el Ministerio Público, en el caso de la violación a la ley por parte del Presidente Bolaños.

NOTICIAS DE TV

+El candidato a alcalde de Granada por el APRE, Dionisio Cuadra, denunció que el acta 450 parecía estar alterada, pues era inconsistentes los números y las letras, por lo que habló con el CSE y en presencia del señor Murray, el Presidente del APRE, CSE y Mario Rappaccioli decidieron que la 450 debería salir temporalmente de la lista para ser revisada. Añadió que en la página web del CSE, el APRE aparece a la cabeza en Granada. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Ministro de Educación, Silvio D´Franco, dijo estar proponiendo al MINSA la introducción de una nueva materia, el próximo año, que se llame Educación para la Salud. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Simpatizantes del APRE en Cuapa pretenden tomarse las instalaciones de la Alcaldía, porque suponen que el PLC no quiere aceptar su derrota. Asimismo, denunciaron que el magistrado Damisis Sirias es quien está siguiendo las impugnaciones en el centro de cómputo departamental. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La UPN, exige justicias por el asesinato de la periodista María José Bravo. Carlos Emilio López condenó el hecho e hizo un llamado a la paz y la tolerancia ciudadana. Tanto el Ministro de Salud, José Antonio Alvarado, Eduardo Montealegre, Enrique Quiñónez y Bayardo Arce condenaron dicho asesinato. **(Noticias 12, Canal 12/ Noticiero CDNN/ Noticiero Independiente, Canal 8)**

+La excandidata a alcaldesa de León por el PLC, María Eugenia Sequeira, afirmó que perdió la alcaldía por el incidente ocasionado por Enrique Quiñónez. **(Noticiero CDNN)**

+Nicho Marengo aseguró que garantizará la estabilidad laboral para los trabajadores de Managua. Desmintió a Pedro Joaquín Chamorro y a los que hacen cálculos de que él (Marengo) ganó con menos votos que Herty en las elecciones pasadas. Informó que Evert Cárcamo pasará a ser parte de su Gabinete Municipal. **(100% Noticias)**

+Herty Lewites confirmó que realizará un recorrido por todo el país a partir de febrero del 2005, para preguntarle a los nicaragüenses si lo quieren de Presidente, Vicepresidente, diputado o se va a su casa. **(100% Noticias)**

+El Secretario de la Presidencia, Ernesto Leal, a quien Stalin Vladimir llamó Secretario Político de la Presidencia, manifestó que si los diputados pretenden llevar reformas a la Constitución, no deberían de parcharla sino reformarla toda, aduciendo que el Ejecutivo podría proponer leyes o reformas en las que los diputados sean escogidos uninominalmente por plancha. Respecto al supuesto delito electoral del



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:54

PAG - 2 -

Presidente Bolaños dijo que éste caso no tiene asidero legal alguno y deberían de desistir de una vez por todas. **(100% Noticias)**

+Las diputadas María Eugenia Sequeira y Jamileth Bonilla, aseguraron que no se irán del PLC, pese a posibles represalias en su contra, por la derrota municipal. **(Telediario 10, Canal 10)**

+Eduardo Montealegre apuntó que el resultado de las elecciones municipales no se debe a factores externos, sino internos, que es donde se cometieron los errores. Consideró que los problemas están relacionados con actitudes excluyentes, con excesivas ambiciones, falta de actuaciones equivocadas que los han llevado a una insatisfacción acumulada, por lo tanto hay que corregir los errores con una renovación en la actuación política, para crear una institución política moderna y democrática en sus actuaciones. Añadió que la derrota en las elecciones municipales es un claro mensaje a la alta dirigencia del partido por la falta o mala estrategia de dicha dirigencia del partido, donde está incluido Arnoldo Alemán. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**